

42 - 29. 06. 2001

Ein ruhiger Mann mit Gedächtnis

Konrektor Schaub in Ruhestand verabschiedet

chm. NACKENHEIM – Den guten Geist der Schule habe er entscheidend mitgeprägt, hieß es über Hermann Schaub. Der Konrektor der Janusz-Korzak-Schule hatte seinen letzten Arbeitstag und wurde nach 40 Dienstjahren in den Ruhestand verabschiedet.

Rund gerechnet 2800 Schüler hatten im Laufe seiner Dienstzeit mit Hermann Schaub zu tun. 30 Jahre lang war der Pädagoge in Bodenheim und nach dem Umzug der Hauptschule in Nackenheim beschäftigt gewesen, die letzten 28 Jahre davon als Konrektor. Seine „Lieblingsfächer“ waren Mathematik und Sport. Seine Ruhe und sein Verständnis für die Schüler hätten zur positiven Entwicklung der Schule beigetragen, lobte der VG-Beigeordnete Heinz Hassmer. „Sie können stolz sein auf das Erreichte“, dankte er dem angehenden Pensionär.

In einem witzigen Zwiegespräch, in das sie Hermann Schaub mit einbezogen, charakterisierten Personalrätin Barbara Bernhardt und ihr Amtsvorgänger Hans-Otto Kloos „ihren“ Konrektor: Sein gutes Namens- und Personengedächtnis zu Rate ziehend, frischten sie Erinnerungen an

ehemalige Schüler und Kollegen und besondere Schulergebnisse auf. Rückblick hielt auch ein Film, den Hans-Otto Kloos zusammengestellt hatte. Szenen mit Hermann Schaub bei Schulfesten, den von ihm organisierten Bundesjugendspielen, Fastnachtsfeiern und vieles mehr kamen darin vor.

Die Klasse 5c präsentierte eine Playback-Show. „Die besten Aufgaben aus der letzten Mathearbeit“ setzte die Theater-AG witzig in Szene. Mit einem weiteren Sketch karikierten Rektor Helmut Grimm und Lehrerin Ursula Grünewald Hermann Schaub's häusliches Leben. Einen Gedichtvortrag als Rollenspiel brachte die 5b auf die Bühne. Aus der 6c kam ein fetziger Tanz. Die Lehrerinnen Barbara Bernhardt und Daniela Rembold spielten auf Querflöte und Geige ein Allegro. Weitere Musik kam von der Schulband sowie von einer Lehrer-Schüler-Bläsergruppe, die zum Abschluss „Time to say goodbye“ intonierte.

Für seinen Ruhestand hat sich Schaub vorgenommen, den Umgang mit einem Computer zu erlernen, mit der Schule verbunden zu bleiben und sie ab und an zu besuchen.



Alles Gute wünschte nicht nur Helmut Grimm Konrektor Hermann Schaub (links) für den Ruhestand. Bild: hbz / Michael Bahr